Internationale Musikwoche Grenchen IMG



Sinn und Zweck

Festival mit Tradition, Innovation und Reputation

Mit dem Streben nach Neuem, der Suche nach Veränderung

und der Verpflichtung gegenüber der Tradition im Bereich Musik wurde 1955 das Kuratorium Musikpreis Grenchen gegründet. Seit dieser Zeit wurde der Musikpreis Grenchen zwölfmal erfolgreich durchgeführt. Einzigartig in seiner Position bietet der Musikpreis Grenchen alle zwei Jahre eine Wettbewerbsplattform für Schweizer Blasorchester in der Höchst- und Erstklasse.

Der Internationale Solistenwettbewerb ist Teil der Internationalen Musikwoche Grenchen. Er soll als Sprungbrett für junge Talente dienen und so deren Karriere beflügeln.

Seit der Gründung der Internationalen Musikwoche Grenchen spielt die Jugendförderung, nebst dem Solistenwettbewerb, eine wichtige Rolle und wird auf der lokalen Ebene ausgeweitet. Mit der Jugend-Matinée der Musikschule Grenchen und der Zusammenarbeit mit den Grenchner Schulen entsteht die neue Plattform «IMG Lokal». Langfristig soll diese die IMG lokal verankern und dazu beitragen, dass neue gemeinsame Projekte entstehen können.



GEGRUNDET

1955

VAKANT

MITGLIEDER

/

KONTAKT

info@img-grenchen.ch www.img-grenchen.ch